

## Victor, étudiant de Prépa IEP à l'ICP intègre Sciences Po Lille en filière franco-britannique

Victor Ricard témoigne de son passage par la Préparation IEP Annuelle Intensive, qui lui a permis de réussir l'entrée à l'IEP de Lille.



### En quoi la Prépa IEP Annuelle Intensive a contribué à votre réussite ?

Il est évident que les méthodes de travail et de réflexion qui nous ont été enseignées nous ont permis d'aborder les thèmes du concours avec confiance. La présence de deux professeurs par matière et leur implication ont contribué à nous préparer dans les meilleures conditions.

### Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui intégreront la Prépa ?

Je pense que l'essentiel pour réussir est de fournir un travail acharné, de ne jamais se décourager, d'avoir une vie saine, de suivre les conseils de ses professeurs et de ne délaissé aucune matière.

### Quels sont vos projets pour les prochaines années ?

Ayant intégré la filière Franco-Britannique, j'aimerais m'orienter vers les relations internationales ou la diplomatie.

> [Prépa IEP Annuelle Intensive](#)

## En vidéos

Retrouvez les témoignages en vidéos sur notre chaîne [YouTube](#)

## À lire aussi



[Nominations au Theologicum : portraits de théologiennes, directrices de département et d'institut de formation](#)



[Diplômée de l'ELCOA, ses connaissances lui ouvrent les portes du monde de l'art](#)



Interroger les évidences, une quête philosophique pour Hicham

